



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche creció un 21,2% en febrero y registró 610.441 pasajeros

- **Los vuelos registrados fueron 4.495, un 20,7% más que el mismo mes de 2015**

14 de marzo de 2016

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en febrero 610.441 pasajeros, lo que implica un incremento del 21,2% respecto al mismo mes de 2015.

El tráfico nacional contabilizó 93.066 viajeros, un 14,8% más que en febrero del año anterior, y el tráfico internacional registró 517.187 viajeros, un 22,4% más que el año anterior. Todo ello respecto a vuelos de carácter comercial.

Desglosando por nacionalidades el tráfico internacional, los países que más pasajeros contabilizaron durante el mes de febrero fueron Reino Unido, con 239.171 viajeros; seguido de Alemania, con 45.250; Holanda, con 42.184; Noruega, con 38.828; Bélgica, con 37.897, y Suecia, con 17.958 viajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 4.495 vuelos en febrero, lo que supone un incremento del 20,7% respecto al mismo mes del año anterior.

Entrando a detallar los vuelos más numerosos por nacionalidades, éstos fueron los que conectaron con Reino Unido, con 1.448 operaciones; España, con 1.032 operaciones; Alemania, con 287 operaciones; Bélgica, con 281 operaciones; Holanda, con 265 operaciones; Noruega, con 244 operaciones; y Argelia con 188 operaciones.

Respecto a los datos acumulados, durante los dos primeros meses del año, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró 1.203.590 pasajeros y gestionó 9.112 vuelos, lo que implica unos incrementos del 20,1% y el 19,9% respectivamente, en relación al mismo periodo de 2015.

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró en febrero 472,5 toneladas de mercancías transportadas a través de sus instalaciones, lo que supone un incremento del 162,9% respecto al mismo mes del año anterior. El dato acumulado de carga es de 853,2 toneladas de mercancías registradas, lo que implica un 137,4% más que en 2015.